

- Staatsanzeiger Baden-Württemberg  Memminger Zeitung  Amtsblatt Gde. Aitrach  
 Schwäbische Zeitung  Die Gemeinde  
 Kreisrundschau  Wurzach/Aitrach & Aichstetten  Landesüberblick  
 Blick ins Allgäu  Nachrichten und Hintergrund  Wirtschaft  Leutkirch  
 Allgäu und Oberschwaben  Landkreis Ravensburg  Region  Seite Drei  Wir im Süden

vom **09.03.2022**

## Für Aitrach geht ein Traum in Erfüllung

Gemeinde freut sich über Leader-Förderung von  
160 000 Euro für ein Freizeitgelände

AITRACH (olas) - Eine Finanzspritze von 160 000 Euro erhält die Gemeinde Aitrach nach Entscheidung der Leader-Aktionsgruppe Württembergisches Allgäu. Mithilfe der Förderung soll ein Freizeitgelände in der Ortsmitte entstehen.

Die Gemeinde hatte sich im vergangenen Jahr für einen Zuschuss beworben. Grund hierfür war das geplante Bauvorhaben für den Aitrach-Treff in der Dorfmitte, wo sich der Freizeitplatz rund um die neu gestaltete Sport- und Mehrzweckhalle entwickeln soll. Mit dieser Maßnahme soll unter Beteiligung der Bürgerschaft ein Ort entstehen, der Jung und Alt die Möglichkeit bietet, sich ungezwungen treffen zu können.

Für die Jüngsten entsteht ein Kleinkinderspielplatz mit Sitzgelegenheiten für die Begleitpersonen. Die Senioren können sich an für das Alter entsprechenden Sportgeräten

fit halten oder auf einer Boulebahn eine „ruhige Kugel“ schieben. Spiel und Spaß versprechen Kletter- und Fitnessgeräte in einer sogenannten „Calisthenics-Anlage“ (Eigengewichtsübungen), an denen sich die Jugendlichen austoben und Sport machen können. Gemeindechef Thomas Kellenberger freut sich über den Geldsegen: „Da geht ein langgehegter Traum in Erfüllung.“ Er hofft, dass die Bauarbeiten im Herbst beginnen können. Von dem Projekt profitiere auch der Tourismus in der 2800-Seelen-Gemeinde, erklärt Kellenberger. Aitrach ist Mitglied im Zweckverband Tourismus Württembergisches Allgäu und mit mehreren Gasthöfen sowie einem Campingplatz direkt am Flüsschen Aitrach vor allem für Familien mit Kindern attraktiv. Dazu wird dann auch künftig das nun geförderte Freizeitgelände in der Ortsmitte beitragen.



Eine Leader-Förderung von 160 000 Euro erhält die Gemeinde Aitrach für das Projekt in der Dorfmitte rund um den Aitrach-Treff (vorn) und das Gebäude der Turn- und Mehrzweckhalle.

FOTO: OLAF SCHULZE